EL PROXIMO MIERCOLES SE HARA LANZAMIENTO OFICIAL DEL LIBRO ESCRITO POR

RCG-MAI RAUL GARRETON A. ANG. 5

Luego de conferencia de prensa ofrecida por el alcalde de la comuna Daniel Badilla Alegría, del presidente del Rotary Club de Los Angeles Dr. Iván Alvarez, se confirmó oficialmente que el próximo miércoles 15 se realizará el lanzamiento oficial del libro escrito por Raúl Garretón Arriagada, connotado vecino angelino de dilatada trayectoria, en donde entrelaza su vida y el quehacer de la ciudad.

En la ocasión el doctor Iván Alvarez señaló que: "Estamos muy contentos, el Rotary Club Los Angeles, considera que la publicación de este libro representa un aporte a la institución a la cultura, al conocimiento antiguo, a sus costumbres, al conocimiento de la gente, al patrimonio cultural que tiene esta ciudad Santa María de Los Angeles".

Por su parte el doctor Raul Morris, quien fue el gestor de revivir estos recuerdos, rebuscando los más antiguos antecedentes, se refirió al libro que será lanzado a la publicidad:

"Yo pienso que este libro es en su totalidad

interesante, pero a mi me parece que tiene algunos capítulos que son realmente de mayor valor para los historiadores, partiendo de la base que el conocimiento de la vida cotidiana en este país . especialmente en Los Angeles, nunca ha sido detallado ni estudiado y de la vida cotidiana los historiadores pueden componer realmente una historia, crearla, porque la historia de Chile está en los documentos, pero son muy pocas las personas que han escrito sobre la vida cotidiana, la que permite recrear como erauna sociedad, permite recrear sus valores económicos. pensamientos. aspiraciones. Todo eso, aqui don Raúl lo trata, porque esta historia que aparentemente ha sido hecha, no como un trabajo de investigación, como un ensayo, sino para que lea un público general, va a ser muy considerada por los historiadores por lo que representa en sitpara el estudio de la historia ".

Por su parte Raúl Garretón Arriagada, quien estuvo presente en esta reunión de prensa señaló:

"Esto es un intento de revalidar algunos aspectos de la vida del pueblo, a principios y a mediados del siglo hasta el año 20. Por consiguiente no es un parámetro como para hacer indicaciones con la precisión histórica que requiere una investigación.

No es un libro, por

ejemplo,como el que escribió don Domingo Contreras Gómez, él hizo una historia que es lo más interesante y tal vez lo único que se ha escrito con mayor cabalidad de la historia de Santa María de Los Angeles, siendo una investigación completa sobre los hechos que ocurrieron durante la ocupación de la Araucanía v posteriormente la pacificación y esbozo de lo que era este pueblo de Los Angeles a la sazón. vale decir a mediados del siglo pasado."

Es un hermoso libro cuyas tapas celestes le dan el matiz interesante para compenetrar en un mundo de recurdos, historias y leyendas que dieron vida a esta ciudad que ya tiene 255 años de vida.

tobe ead, oracid adopt

13-06-1994

El próximo miércoles se hará lazamiento oficial del libro escrito por Raúl Garretón [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El próximo miércoles se hará lazamiento oficial del libro escrito por Raúl Garretón [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile